

# Gobierno de Javier Milei privatiza firma metalúrgica

El gobierno argentino privatizó la metalúrgica IMPSA, la primera desde que asumió el poder hace un año, cuyas acciones pasarán al consorcio estadounidense Industrial Acquisition Fund, LLC (IAF), siendo su principal socio Arc Energy, se informó oficialmente el miércoles, y lo ratificó el ministro de Economía, Luis Caputo, en su cuenta de la red social X. La Comisión Evaluadora de ofertas para la venta de Industrias Metalúrgicas Pescarmona SA (IMPSA), resolvió recomendar la preadjudicación de las acciones de la firma en poder del Estado nacional y provincial al consorcio IAF, que ofreció US\$27 millones como aporte de capital.